



Katholische Gemeinde St. Elisabeth Friedrichsfeld
Pfarrgemeinde aktuell
vom 21.09.2024 bis 29.09.2024

Samstag

- 17:00 Uhr Gesprächs- und Beichtgelegenheit
18:00 Uhr Eucharistiefeier
18:00 Uhr Wort-Gottes-Feier in St. Paulus, Voerde

Sonntag 25. Sonntag im Jahreskreis

- 09:30 Uhr Eucharistiefeier in St. Peter, Spellen
 mitgestaltet von den Messdienern der Romwallfahrt
11:00 Uhr Eucharistiefeier in St. Paulus, Voerde
18:00 Uhr Eucharistiefeier in der Barbarakapelle in Möllen

Dienstag

- 08:15 Uhr Schulgottesdienst
18:00 Uhr Eucharistiefeier in der Laurentius Kapelle

Donnerstag

- 09:15 Uhr Eucharistiefeier im Christophorus Haus

Samstag

- 18:00 Uhr Eucharistiefeier
18:00 Uhr Wort-Gottes-Feier in St. Paulus, Voerde

Sonntag 26. Sonntag im Jahreskreis

- 09:30 Uhr Eucharistiefeier in St. Peter, Spellen
11:00 Uhr Eucharistiefeier in St. Paulus, Voerde
18:00 Uhr Eucharistiefeier in der Barbarakapelle in Möllen



Katholische Gemeinde St. Elisabeth Friedrichsfeld
Pfarrgemeinde aktuell
vom 21.09.2024 bis 29.09.2024

Märtyrer Gottesdienst im Xantener Dom

Die KAB lädt alle Interessierten zum Märtyrer Gottesdienst am 29.09.2024 um 11:30 Uhr in den Xantener Dom ein. Die Predigt in diesem Jahr hält Sabine Weiß (MdB) unter dem Titel: „**Nie wieder ist jetzt – Demokratie braucht Leidenschaft**“.

Herzliche Einladung an alle Interessierten!

Für die KAB-Friedrichsfeld
Jürgen Berger

Aktuelles aus der Gesamtgemeinde

Kinder Kirche Kita St. Peter

Die nächste KinderKirche am Freitag, 27.09. um 16 Uhr wird vom Kita-Verbund gestaltet und findet in der Kita St. Peter in Spellen statt. Musikalisch und Kreativ können Kinder und Eltern mit Gott ins Wochenende starten. Herzliche Einladung.

Der gedeckte Tisch

Am Samstag, 28.09. ist ab 12 Uhr „der gedeckte Tisch“ für Bedürftige aus Voerde im Maximilian Kolbe Haus. Gäste für den Gedeckten Tisch müssen sich vorher anmelden. Die telefonische Anmeldung kann bei der Evangelischen Gemeinde Spellen-Friedrichsfeld oder in unserer Pfarrei jeweils über die Pfarr-/Gemeindebüros geschehen.

Rom sehen und davon erzählen

In den Sommerferien nahm eine Gruppe unserer Messdiener*innen an der Internationalen Ministrantenwallfahrt nach Rom teil; auch dank vielfältiger Unterstützung unserer Pfarrei. Unsere Messdiener*innen wollen dafür in unseren Gottesdiensten danken und in den Gemeinden von den in Rom gemachten Erlebnissen erzählen. Der erste Gottesdienst findet am 22.09. um 9.30 Uhr in St. Peter statt. Die Zeiten für die Gottesdienste in St. Elisabeth und Paulus folgen noch.

Unter dem Meer – Messdiener*innenausflug zum Sea Life

Am 29.09. machen unsere Messdiener*innen einen Ausflug nach Oberhausen zum Sea Life. Wir starten um 9.30 Uhr am Bahnhof in Friedrichsfeld. Flyer mit weiteren Informationen liegen in den Sakristeien unserer Kirchen aus.